



EL PARLAMENTARIO HA SOSTENIDO CONVERSACIONES CON TRABAJADORES DE LA UFRO.

Ufro: diputado Rathgeb pide señales concretas a las autoridades universitarias

● Incertidumbre y más dudas que certezas, son las que tienen los trabajadores de la Universidad de La Frontera debido a la situación económica que está viviendo la casa de estudios superiores de La Araucanía.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb, ya ha sostenido conversaciones con trabajadores que le han mencionado que aún no saben o no tienen señales claras de lo que ocurrirá.

“A las autoridades de la universidad estatal de nuestra Región, a las autoridades del Ministerio de Educación, le solicitamos que puedan despejar dudas a los funcionarios de la Ufro, porque a diario están teniendo más incertidumbres con su futuro laboral, han tomado contacto conmigo y me han expresado que existe temor a perder su trabajo”, comentó Rathgeb, quien agregó que desde el Gobierno no deben perder de vista la situación considerando que la Ufro es la universidad más grande de La Araucanía y donde hay funcionarios de distintos puntos de la Región. *CS*